

Panamá vive la mayor alza de gasolina en los últimos ocho años



Panamá vive la mayor alza de la gasolina en los últimos ocho años

Panamá, 11 feb (RHC) Panamá vive la mayor alza de la gasolina en los últimos ocho años, con precios que superarán el dólar por litro a partir de este viernes y con la perspectiva de que seguirán subiendo en los próximos meses.

"En Panamá tenemos el costo de combustible más alto desde 2014", admitió el 10 de febrero en declaraciones a la agencia Efe el secretario Nacional de Energía del país centroamericano, Jorge Rivera.

El costo de los combustibles se ajusta cada dos semanas en Panamá y desde mediados de diciembre de 2021 hasta la fecha ha aumentado alrededor del 11 %.

Este viernes corresponde un ajuste de precios que estarán vigentes hasta el 25 de febrero y dejará en 1,033 dólares el litro de gasolina de 95 octanos (+0,05 dólares); en 1,006 dólares el de 91 octanos (+0,04 dólares) y en 0,948 el litro de diésel (+0,04 dólares).

El costo del combustible se eleva en el interior del país, donde alcanzará los 1,083 dólares el litro de gasolina de 95 octanos, 1,057 la de 91 octanos y 0,999 el diésel, en Changuinola, el mayor precio del país.

El alza de los combustibles es consecuencia directa del costo internacional del crudo, pues "el precio del barril de petróleo está en su máximo en siete años", dijo el secretario de Energía. **(Fuente: [Radio](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285825-panama-vive-la-mayor-alza-de-gasolina-en-los-ultimos-ocho-anos>



Radio Habana Cuba